

**VISITA** PLAYA BOCA CHICA

ALCALDÍA DE BOCA CHICA Y **CONANI FIRMAN CONVENIO** DE COLABORACIÓN

PAG. 5

ALCALDÍA RECONOCE EL MERITO ESTUDIANTIL 2023/2024

PAG. 6

DÍA MUNDIAL DE LIMPIEZA **DE COSTAS** 

**PAG. 12** 

REPRESENTACIÓN ALCALDIA INAUGURACIÓN PROYECTO BOCA RESIDENCE Y VP





#### Boca chica, 10 de julio 2024

Reunión realizada por la alcaldía dirigida por nuestro alcalde Ramon Candelaria con el interés de presentar a la comisión enviada por el Ministerio de Medio Ambiente RD y el Ministerio de Turismo, la solicitud de permisos por vía de la alcaldía para remosamiento de los negocios afectados por el huracán Berly.

En esta reunión el alcalde expresó su compromiso con la transformación del polo turístico e indicó que esta dando seguimiento y coordinando reuniones tanto con el presidente de la República Dominicana Luis Abinader, con el ministro David Collado y el ministro de medio ambiente Miguel Ceara-Hatton a quienes por diferentes medios a solicitado llenar de esplendor al polo turístico más importante de la provincia de Santo Domingo.

En la mesa de honor estuvieron presente el presidente del consejo de regidores Enrique Guzman la vice alcaldesa Nelly Nuñez, la Licda. Josefa Castillo superintendente de seguros, Dania Vasquez en representación de la Coraabo-RD, Francisco Contreras procurador nacional de Medio Ambiente, Directora Regional de Turismo la Licda. Yaina Morales, Manuel Coppi director del Cluster Turistico Boca Chica, Selaida Ramirez representando la Mesa Local, Ciudadanía y Género, Licet Pool Lantigua directora del distrito 10-05, Edwar Robel Rodríguez procurador Medio Ambiente Provincia Santo Domingo, Ruddy Pérez procurador de Medio Ambiente, Lic. Héctor Peralta Fiscal de Boca Chica.

En dicha asamblea estuvieron presentes el señor Victor Henriquez Gilfillan presidente del PRM Boca Chica, los representantes de los 7 sindicatos y comerciantes de la playa, miembros de la armada, la policía nacional, Cestur, representantes de las juntas de vecinos, la defensoria del pueblo, iglesias evangélicas, entre otros.



#### Boca chica, 15 de julio 2024

Bajo la ley 176-07 del distrito municipal y los ayuntamientos, y por disposición del alcalde Ramón Candelaria, el director de Espacios Públicos, Kelvin García, junto con autoridades policiales y militares, intervino los negocios de chicharrones en la autopista Las Américas cerca de la Séptima. Nuestro objetivo es recuperar el espacio público, garantizar el libre tránsito y proteger a todos los ciudadanos.

# MINISTRO DE TURISMO DAVID COLLADO PROMETE A ALCALDE RAMÓN CANDELARIA REMOZAR PLAYA, EN SU VISITA A BOCACHICA

Boca Chica, 15 de julio de 2024.

El ministro de Turismo, David Collado, junto al alcalde de Boca Chica, Ramón Candelaria, recorrieron la localidad este lunes para anunciar un ambicioso plan de renovación y desarrollo de la playa y el polo turístico de la ciudad. La iniciativa, impulsada por la Alcaldía, comenzará con un proceso de organización y reordenamiento urbano, que busca transformar la zona en un destino más atractivo para visitantes nacionales e internacionales.

El presidente de la República, Luis Abinader, ha respaldado el proyecto asignando importantes fondos para su ejecución. Actualmente, se está llevando a cabo la fase de levantamiento para licitaciones, con miras a iniciar las obras en los próximos meses.

"Este esfuerzo conjunto entre el Gobierno Central y la Alcaldía de Boca Chica busca no solo embellecer la playa, sino también potenciar su desarrollo turístico y económico", afirmó Collado durante el anuncio. "Con el apoyo del presidente Abinader, estamos convencidos de que este proyecto traerá un futuro próspero para la comunidad".

El proceso de licitaciones comenzará próximamente, y se espera que las obras incluyan la renovación de infraestructuras y servicios, mejorando tanto la calidad de vida de los residentes como la experiencia de los turistas.

Durante la visita del Ministro Collado el Presidente Luis Abinader reafirmó su compromiso con la comunidad en una llamada con el Alcalde Ramón Candelaria.

El Presidente Abinader anunció la ejecución de obras tanto grandes como pequeñas en nuestra ciudad, con la participación de otros ministerios para evaluar y abordar nuestras necesidades. Esta colaboración interinstitucional destaca el apoyo continuo del gobierno central con Boca Chica, impulsando su desarrollo y recuperación.

#### Boca chica, 18 de julio 2024

Importante aviso para los habitantes de Boca Chica! Hemos creado un plan piloto de rutas en la margen sur, margen norte y el centro de Boca Chica.

Ya está disponible la infografía del plan piloto de rutas para la margen sur con frecuencia diaria.

Tu apoyo es fundamental para mantener nuestra ciudad limpia y organizada.¡Boca Chica avanza!





Boca Chica, 1 agosto 2024 – En un acto cargado de significado y compromiso social, la Alcaldía de Boca Chica y el Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI) firmaron un convenio de colaboración para fortalecer la protección y atención de los niños y adolescentes del municipio. La ceremonia se llevó a cabo en la Sala Capitular de la Alcaldía de Boca Chica, con la presencia del Alcalde Ramón Candelaria, la Directora Ejecutiva de CONANI, Licda. Alexandra Santelis, y la Presidenta Ejecutiva de CONANI, Dra. Luisa Y. Ovando.

Durante el evento, el Alcalde Ramón Candelaria destacó la importancia de este acuerdo, manifestando su agradecimiento a los presentes y subrayando que el convenio permitirá trabajar en estrecha colaboración con CONANI para asegurar que cada niño y adolescente del municipio reciba la atención y protección que merece. El Alcalde también señaló que este acuerdo ofrece la posibilidad de utilizar el 4% del presupuesto municipal, conforme a la Ley 176-07, para financiar programas educativos, de salud y de género, lo cual será fundamental para enfrentar los riesgos y apoyar a los jóvenes más vulnerables.

Por su parte, la Dra. Luisa Y. Ovando, Presidenta Ejecutiva de CONANI, enfatizó que los grandes cambios requieren de la unión de esfuerzos entre diversas instituciones. Agradeció el compromiso de la Alcaldía de Boca

Chica bajo la dirección del Alcalde Candelaria y resaltó que los resultados serán visibles gracias a este esfuerzo conjunto para mejorar la situación de los niños en las calles y aquellos en riesgo de explotación.

La Licda. Alexandra Santelis, Directora Ejecutiva de CONANI, también expresó su gratitud hacia el Alcalde Candelaria y destacó el avance significativo del gobierno dominicano con este acuerdo. Indicó que el convenio busca fortalecer la coordinación entre la Alcaldía de Boca Chica, la sociedad civil y las instituciones afines, con el objetivo de mejorar los programas de protección de la niñez y adolescencia, basados en el respeto y la colaboración mutua.



# ALCALDÍA OTORGA APORTES Y RECONOCIMIENTOS AL MERITO ESTUDIANTIL 2023-2024



#### Boca Chica, 6 Agosto 2024

La Alcaldía Municipal de Boca Chica, bajo la dirección del alcalde Ramón Candelaria, llevó a cabo una ceremonia especial para reconocer a los estudiantes más destacados de los centros educativos del Distrito 10-05. El evento, organizado en colaboración con el Departamento de Juventud y su directora, Daniela Pool, celebró el esfuerzo y la dedicación de los jóvenes estudiantes de la localidad.

El alcalde Ramón Candelaria expresó su orgullo por premiar a los estudiantes, subrayando que la educación ha evolucionado considerablemente desde su época de bachillerato. En su discurso, Candelaria enfatizó la importancia de la juventud y la educación en la política, reafirmando su compromiso con la inversión en estos ámbitos.

La directora del Distrito 10-05, Lic. Licet Pool, destacó que el reconocimiento de este año fue particularmente especial, ya que los egresados también fueron reconocidos en otros escenarios. Agradeció a la alcaldía por asumir el reto de reconocer a estos estudiantes y extendió sus felicitaciones tanto a los galardonados como al alcalde Candelaria.

Daniela Pool, directora del Departamento de Juventud, expresó su esperanza de que los graduados con excelentes calificaciones alcancen importantes metas en su futuro, incluyendo cargos como síndicos, regidores, alcaldesas, médicos, abogados e ingenieros. Aseguró que la alcaldía estará siempre disponible para apoyar a los estudiantes en lo que necesiten, conforme a las directrices del alcalde Candelaria.

## Los premios otorgados fueron los siguientes:

- Primer lugar: Fraimer Consoró Durán, del Centro Educativo Salomé Ureña, con 25,000 pesos.
- Segundo lugar: Ambar Elisbel Romero, del Liceo Camila Henríquez, con 20,000 pesos.
- Tercer lugar: Escarleth Pérez Guzmán, del Liceo Andrés Avelino, con 15,000 pesos.
- Además, se otorgaron 10,000 pesos a cada uno de los 12 estudiantes adicionales destacados.



#### Boca chica, 08 Agosto 2024

Qué alegría se vivió en el concierto Ritmos en la Costa!
Con merengue, jazz, bolero y salsa, nuestros ciudadanos de Boca
Chica celebraron el inicio de una nueva etapa cultural impulsada por nuestro alcalde Ramón Candelaria.

Agradecemos al maestro Ismael Cabral y su banda por brindarnos una noche inolvidable.

Desde la alcaldía, seguimos comprometidos con la cultura y el bienestar de nuestra comunidad.

¡Gracias a todos por hacer de este evento un éxito!







#### Boca chica, 16 de agosto 2024

Conmemoramos el 161 aniversario de la Restauración Dominicana, recordando a nuestros héroes que lucharon con valentía por la libertad de nuestra patria.

La estatua del General Gregorio Luperón, primera espada de esta gesta histórica, nos recuerda el valor y el sacrificio de quienes defendieron nuestra soberanía.

¡Que su legado nos inspire a seguir construyendo un país libre y próspero!

#### Boca chica, 18 de agosto 2024

La mesa de salud municipal realizó un importante encuentro multisectorial con el objetivo de mejorar el bienestar local! Esta actividad contó con la colaboración del Instituto de TelePsicología y Salud Mental ISAMT y su directora ejecutiva, la Lic. Angelina Sosa, quien destacó: "La salud mental es responsabilidad de todos y juntos podemos hacer la diferencia".

El regidor Elvin Natera, coordinador de salud municipal, subrayó la importancia de priorizar la salud de nuestra comunidad.

Representantes de diversas organizaciones como Proyecto Caminantes, Representantes de la Fiscalía, La mesa de Seguridad Ciudadana y Género, Representantes de la regional de Salud, Fundación Divino Amigo, Representes de los cuerpos castrenses,



Representantes de CONANI, Representes del Distrito Escolar 10-05, así como directores, docentes, estudiantes y el personal del hospital municipal, participaron en la exploración de soluciones para mejorar la salud mental.

La vicealcaldesa Leocadia Núñez (doña Nelly), en representación del alcalde Ramón Candelaria, cerró el evento con el compromiso de convertir estos esfuerzos en acciones concretas.

Este encuentro, impulsado por ISAMT, fue una valiosa oportunidad para compartir visiones y estrategias sobre los desafíos actuales en salud mental y mejorar el acceso a los servicios públicos.

El evento fue realizado en el Salón de la Sala Capitular del Ayuntamiento de Boca Chica.



#### Boca chica, 19 de agosto 2024

El alcalde Ramón Candelaria se reunió con los directores de los departamentos de la alcaldía, en una reunión convocada por los regidores del ayuntamiento de Boca Chica. El objetivo principal de este encuentro fue coordinar esfuerzos, fomentar la colaboración y socializar las estrategias para mejorar el servicio a la comunidad.

Juntos, trabajaremos para avanzar en el desarrollo de nuestro municipio y atender las necesidades de todos los ciudadanos.

## REUNIÓN DE EVALUACIÓN Y COORDINACIÓN MESA LOCAL



#### Boca Chica, 21 Agosto 2024

La Mesa de Seguridad Ciudadana y Género ha llevado a cabo su reunión habitual con representantes de cuerpos castrenses, la fiscalía, juntas de vecinos, empresarios, comunicadores, la defensoria del pueblo, del ministerio de la mujer y la sociedad civil.

El objetivo: evaluar y mejorar las problemáticas del municipio para asegurar su continuo desarrollo.

#### Entre los temas prioritarios están:

- 1. Evaluación rápida de médicos forenses para casos de fallecimientos en el hogar.
- 2. Mejora del tránsito en Andrés Centro por parte del INTRAN.
- 3. Solución a los problemas de semáforos, especialmente en Andrés.
- Se presentó un informe de la Policía Nacional sobre el seguimiento a temas delincuenciales en Boca Chica, buscando convertir sus sectores en lugares más seguros. La Fiscalía de Boca Chica también presentó su informe sobre operativos contra la contaminación acústica, para garantizar mayor tranquilidad nocturna.
- Se presentó el informe sobre la comunicación depositada en EDEESTE sobre la normalización del servicio energético en Boca Chica, debido a los constantes apagones.
- Selaida Ramírez, presidenta de la Mesa Local, pidió a los presentes acelerar las respuestas a estos temas para enfocar esfuerzos en asuntos de largo plazo.



#### Boca chica, 23 de agosto 2024

Gracias a la inversión del gobierno de nuestro presidente Luis Abinader y el empresariado, se inauguraron los residenciales Boca Residence y VP en Jubey y la Villa Panamericana. La ceremonia contó con la presencia del presidente Abinader, el ministro de la Presidencia José Ignacio Paliza, así como con autoridades gubernamentales y municipales, incluyendo al alcalde Ramón Candelaria, la vicealcaldesa Leocadia Núñez y los regidores Enrique Guzmán y Danilo Barcelo.

Esta inversión permite a los ciudadanos de Boca Chica tener un hogar propio, mejorando su calidad de vida y promoviendo el desarrollo de la comunidad.

¡Boca Chica avanza!

#### Boca chica, 27 de agosto 2024

El alcalde Ramón Candelaria se reunió con las delegaciones de Ornato, Andrés, El Brisal, Los Tanquesitos y el Invi para evaluar y mejorar las estrategias de limpieza y recogida de desechos sólidos en nuestra comunidad.

Este encuentro busca optimizar el trabajo en conjunto y garantizar un entorno más limpio y saludable para todos.







#### Boca chica, 28 de agosto 2024

Hemos sostenido una reunión muy productiva con la Secretaria General Maritza Encarnación, el equipo de Ornato, las delegaciones y el director del vertedero de Tumba. En el encuentro, evaluamos en detalle la recogida de desechos, la cantidad de basura vertida y el promedio de residuos que genera el municipio de Boca Chica. Este análisis es clave para implementar o modificar nuestras estrategias de manejo de residuos y mejorar la eficiencia en el servicio.

Agradecemos el compromiso y la colaboración de todos para avanzar hacia un municipio más limpio y sustentable.





#### Boca chica, 08 de septiembre 2024

La Alcaldía de Boca Chica, bajo la dirección de Ramón Candelaria, continúa avanzando en el cumplimiento de sus compromisos. La tesorera Crisalia Deris ha anunciado que se han entregado 55 prestaciones laborales correspondientes a gestiones anteriores, abarcando a los exalcaldes Daniel Ozuna, Radhames Castro y Fermín Brito.

El alcalde Candelaria reafirma su compromiso con la transparencia y la legalidad, asegurando que se continuará con la entrega de prestaciones a todos los beneficiarios sin distinción, según las posibilidades disponibles.

Seguiremos trabajando para garantizar el bienestar y los derechos de nuestros colaboradores.



Boca chica, 12 de septiembre 2024

El alcalde Ramón Candelaria junto a la secretaria general de la alcaldía Maritza Encarnacion, se reunió con los líderes ejecutivos del Parque Industrial Zona Franca Las Américas como parte de su agenda para afianzar los lazos con el sector industrial.

En la sesión participaron el Sr. Bela Szabó (CEO), Ing. Luis Manuel Pellerano (Director Comercial), David Pichardo (Director de Mantenimiento y Servicios) y Lixmari Grano de Oro (Coordinadora de Mercadeo).

Este encuentro refuerza el compromiso de la alcaldía con el sector industrial, fundamental para el progreso de nuestra comunidad y del país.

# iAVISO!

Por disposición del Alcalde Ramón Candelaria en coordinación con la DIGESETT será cerrada la entrada de la calle Prolongación Caracol hasta nuevo aviso, los vehículos deberán usar las calles paralelas y vías alternas para su movilización, se pondrán a disposición las calles Prolongación Juan Bautista Vicini, Don Antonio Soriano y la 2 de Junio saliendo por Ornato.

Los conductores sorprendidos utilizando el tramo cerrado y conduciendo en vía contraria serán sancionados.



#### Boca chica, 14 de septiembre 2024

La alcaldía, dirigida por el alcalde Ramón Candelaria, llevó a cabo una reunión clave con Coraabo para abordar la situación de la entrada a la calle Prolongación Caracol. En esta reunión se ha acordado gestionar para iniciar mañana una bomba succionadora para disminuir el agua acumulada por las recientes lluvias, para luego iniciar la limpieza profunda de los imbornales y mejorar el acceso al sector norte de Boca Chica restableciendo el tránsito en la zona. Participaron en la reunión representantes de la Alcaldía y Coraabo.



#### Boca chica, 14 de septiembre 2024

La Alcaldía de Boca Chica, encabezada por el Alcalde Ramón Candelaria y en coordinación con la DIGESETT, informa que se procederá al cierre temporal de la entrada de la calle Prolongación Caracol como parte de los esfuerzos para mejorar la movilidad y seguridad vial. Agradecemos su comprensión y colaboración durante este período.

Para su comodidad, se han habilitado vías alternas, como las calles Juan Bautista Vicini, Don Antonio Soriano y la 2 de Junio, con salida por Ornato. Es crucial respetar estas medidas para garantizar un tránsito seguro. Los vehículos que no cumplan con las indicaciones podrían ser sancionados.

¡Contamos con su apoyo para trabajar juntos por un Boca Chica más seguro y desarrollado!



#### Boca chica, 19 de septiembre 2024

Invitación a la Jornada Mundial de Limpieza de Costas\*\*

La Unidad de Gestión Ambiental Municipal le invita formalmente a participar en la Jornada Mundial de Limpieza de Costas en Boca Chica.

- \*\*Fecha:\*\* Viernes, 20 de septiembre
- \*\*Hora:\*\* 8:00 a.m.
- \*\*Punto de Encuentro:\*\* Muelle de Marina Mackey

Su presencia es fundamental para cuidar y preservar nuestras playas. ¡Contamos con usted!



#### Boca chica, 23 de septiembre 2024

¡Gran noticia para Boca Chica!

Hoy celebramos la llegada del primer contenedor para desechos sólidos al municipio, una iniciativa del alcalde Ramón Candelaria. Este es el primer paso hacia un Boca Chica más limpio y ordenado. Antes de que finalice el año, se instalarán 7 contenedores más, contribuyendo a la disminución y eliminación de vertederos. Además, el alcalde ha advertido que se aplicarán multas y encarcelamientos a quienes sean sorprendidos tirando basura en espacios públicos, asegurando así la protección de nuestra hermosa ciudad.

El nuevo contenedor ha sido colocado frente al parque de la Maquinita en Andrés.



inicien el año con todo lo necesario.

Agradecemos a Casa Luciano y Planta SIBA por sus generosas donaciones, fundamentales para apoyar a nuestra población estudiantil.

¡Juntos construimos un futuro mejor!









#### Boca chica, 30 de septiembre 2024

Momentos memorables de la exitosa jornada de limpieza en la Isla Los Pinos y los manglares de La Matica!

Gracias a la iniciativa de la Alcaldía de Boca Chica y el trabajo incansable del departamento de la Unidad de Gestión Medioambiental Municipal, liderado por Isaac Victoriano, logramos un gran impacto en nuestra comunidad.

Agradecemos a todo el personal de la alcaldía, a los hoteles y restaurantes de la

zona, a los empresarios, cuerpos de socorro y a todos los colaboradores de la sociedad civil que hicieron posible este esfuerzo.

### iguntos cuidemos nuestro entorno!